

HURONES



El **hurón** es un mamífero carnívoro de la familia de los *mustélidos* (comadreja). Se trata de un animal con instinto cazador que fue domesticado hace al menos 2500 años para la caza de conejos. Su nombre científico es *Mustela putorius furo*.

CARACTERÍSTICAS DE LOS HURONES

- Clase:** mamífero
- Longitud:** 50 cm
- Peso:** entre 700 y 2.000 gramos
- Longevidad:** entre 6 y 10 años
- Madurez:** a los 8-12 meses
- Crías por parto:** 2 a 18 crías
- Gestación:** un promedio de 42 días
- Edad del destete:** 3 a 8 semanas
- Hábitos:** crepuscular
- Alimentación:** carnívoro
- Carácter:** sociable y activo

El **hurón doméstico** es un animal de **hábitos crepusculares**, por lo que están más activos durante las primeras y últimas horas del día. Son animales que **pasan muchas horas descansado** pero cuando están despiertos son **muy activos** y tienen mucha curiosidad. En estado salvaje, los hurones **viven en zonas boscosas** de Europa dentro de **madrigueras** que ellos mismos construyen o que quitan a sus presas. Suelen convivir en **pequeños grupos** con los que duermen y juegan. Se trata de un animal de **cuerpo alargado y muy flexible**, lo que le permite moverse con rapidez y meterse fácilmente en madrigueras de conejos y roedores. Sus **patas son cortas**, su

cuello es alargado y la cabeza triangular, lo que les ayuda con sus **hábitos cazadores**. Tiene unas orejas muy pequeñas.

Los hurones suelen pesar entre 0,7 y 2 quilos y suelen medir unos 50 cm de largo, **siendo las hembras ligeramente más grandes que los machos**.

Tienen el cuerpo **cubierto de abundante pelo** que mide unos 2 cm de largo y su color puede ser una **mezcla entre gris y marrón** mientras que en **las patas y la zona del vientre es negro**. El pelaje de **alrededor de los ojos es de color blanco**, lo que le da apariencia de llevar un antifaz.

Los hurones tienen **glándulas odoríferas junto al ano** y usan sus segregaciones **para marcar el territorio**. Igual que las mofetas, los hurones pueden usar estas glándulas **cuando se asustan o se excitan**, aunque el olor desaparece rápidamente.

Tipos de hurones

Existen diferentes tipos de hurones que se distinguen entre ellos por su:

- **color** (Negro o Black, Chocolate, Sable, Sable negro, Canela o beige, Albino, Plata o Silver, Champán, Sepia)
- **tipo de pelaje** (de pelo corto o estándar, de pelo largo, de pelo angora)
- **tamaño** (estándar, whippet, bull)

ALIMENTACION

Los hurones necesitan una dieta alta en proteínas que consista principalmente de productos animales en vez de granos.

Comidas secas para gatos cachorros de buena calidad

Evite las comidas que venden en los supermercados, las cuales son mayormente hechas de maíz o granos.

La mayoría de los hurones prefieren la comida en trozos en vez de bolitas.

Alimentos peligrosos:

Chocolate, Maíz, Alimento de perros, Cebollas, Leche

MEDIO AMBIENTE

Su habitáculo y limpieza

El animalito debe vivir en las mejores condiciones. Para ello, lo ideal es comprar una jaula amplia y en lo posible de fondo blando. Hay que tener en cuenta que su costumbre es excavar. Si el habitáculo contiene espacios separados para su actividad diurna y descanso, mejor aún. Cuidar la higiene es especialmente importante, ya que es un animal que suele oler mal. Al menos una vez a la semana, limpiar y desinfectar su jaula con agua y detergente neutro.

Una buena estrategia para mantener la limpieza controlada, es educar al hurón a que haga sus deposiciones en un sitio específico con arena. Ello resulta posible con algo de paciencia.

COMPORTAMIENTO DE LOS HURONES

Los hurones **son animales muy sociables** entre los de su misma especie e incluso suelen llevarse bien con gatos. Son animales que disfrutan mucho de la compañía de otros hurones para jugar y para dormir, algo que hacen muy juntos para darse calor. Si queremos que nuestro hurón sea muy feliz **lo ideal es que le busquemos a un compañero**. Pero si, por razones diversas, no nos es posible tener a más de un hurón, entonces debemos ser conscientes de que es necesario darle mucho cariño, muchos juegos y **estar pendientes de ellos a diario**.

Hoy en día existen mitos acerca de la agresividad de los hurones, sin embargo, ya hace bastantes años que los criadores de hurones seleccionan los ejemplares más dóciles para procrear. Por ese motivo, **la mayoría de hurones que podemos adoptar son aptos para llevarlos a casa**, pues no tienen un comportamiento agresivo.

Sin embargo, **si tenemos niños en casa deberemos vigilarlos durante un tiempo cuando interactúan con el hurón**. Esto es muy importante porque debemos asegurarnos de que se acostumbran a **no tratarlo como a un juguete** que se puede manipular, pues son animales frágiles y temerosos y si se sienten amenazados reaccionarán arañando y retorciéndose con fuerza.



Los hurones **son criaturas muy activas**, por esta razón es importante que les demos libertad para **hacer ejercicio a diario fuera de la jaula**. En el caso de tener más de un hurón, descargarán buena parte de su energía jugando entre ellos. Si por lo contrario, tenemos sólo un ejemplar, **correteará por toda la casa y buscarán la manera de llamar nuestra atención** para que juguemos con ellos.

También debemos ser conscientes de que **al anochecer y al atardecer suelen ser más ruidosos** ya que es su momento de más actividad. Será en esas horas que lo veremos más inquieto y se hará notar más de lo normal, pero no debemos preocuparnos por este comportamiento.

Los hurones son también **muy curiosos e inteligentes** y se pasan la mayor parte del día **explorando y correteando por casa**. Es importante que nos aseguremos de que en el espacio donde el hurón esté jugando **no haya objetos con los que pueda hacerse daño**, ya que intentará meter la cabeza en todos los agujeros, bolsas y rincones que encuentre por casa. Si no hay más remedio que dejarlo en su jaula, es importante que le facilitemos **juguets y objetos para que se entretenga**.

Estos animales compensan la gran cantidad de energía de gastan durante el día con un **sueño profundo y de muchas horas**, de hasta 14 horas cada noche. Algunos incluso llegan a dormir tan profundamente que parece que estén muertos. En esas horas de sueño debemos procurar **darle un ambiente sin ruidos molestos ni cosas que puedan perturbar su descanso**, así como un sitio bien recogido dentro de su jaula.

Las travesuras de los hurones

No confundamos las travesuras que son típicas de los hurones con los malos comportamientos, pues **esas travesuras forman parte de su naturaleza**.

Una de las “travesuras” típicas de los hurones es la de **esconder comida por toda la casa**. Los hurones son animales que comen muchas veces cada día en cantidades muy pequeñas. Por ese motivo, cuando les ponemos comida, lo primero que harán es repartir parte de esa comida entre diferentes escondites de la casa **para asegurarse de que tienen comida para todo el día**.

También disfrutan mucho **llevándose objetos para esconderlos**, por lo general les llama mucho la atención **todo lo que brilla, la goma y el metal**. Así que no nos extrañemos si nos desaparecen monedas, bolígrafos o las llaves de casa, pues seguro los tiene en uno de sus escondites. Una vez más, es un comportamiento que **forma parte de su instinto**, por lo que no debemos reñirle.

La educación de los hurones

Siempre es posible educar a nuestras mascotas para que tengan un buen comportamiento y los hurones no son la excepción. Simplemente **deberemos tener en cuenta sus instintos y sus limitaciones**, y que habrá cosas que nunca podremos corregir o enseñarles.

Estos animales **son muy asustadizos** y si están asustados el aprendizaje se vuelve imposible. Por esa razón, **no hay que utilizar un sistema de educación negativo** a base de castigos sino todo lo contrario, con el refuerzo positivo.

La forma ideal para enseñar a un hurón es **reforzando los buenos comportamientos**. Si juega sin romper nada, si juega sin morder, o si no te roba las llaves del coche, son buenos momentos para hacerle mimos o darle una chuchería para hurones.

Si se está comportando mal debemos ignorarle. Si nos está mordiendo dejamos el juego, si está rompiendo un juguete se lo retiramos. Son animales inteligentes por lo que con el tiempo **entenderá que si se comporta bien será recompensado**.

Olor de los hurones

El **olor característico de los hurones** proviene de una serie de glándulas que se distribuyen por todo su cuerpo y que producen una sustancia oleosa de olor desagradable. La finalidad de esta sustancia no es otra que la de identificar a cada hurón con su **marca personal**.

Su secreción solo se libera cuando el animal esta **asustado o excitado**.

Hay **formas de reducir el olor**:

- En primer lugar, la castración: Esto es especialmente válido en el caso de los machos, en los cuales un macho "entero" tiene un olor mucho más intenso que un macho castrado.
- En segundo lugar, la alimentación: Lo peor para el olor de nuestros hurones es una dieta que contenga pescado.
- evitar bañar a nuestros hurones más de una vez al mes: bañar con mayor frecuencia tiene un efecto contraproducente (las glándulas cutáneas estarán hiperactivas después de cada baño devolviendo a la piel a los niveles normales de secreción).
- un lavado / fregado concienzudo de la zona por la que se mueve el animal.

SALUD DE LOS HURONES

Las visitas al veterinario deben realizarse con cierta frecuencia ya que necesitan de vacunas, en especial para el moquillo y la rabia para evitar contraer dichas enfermedades. También **es muy recomendable castrar a nuestro hurón**, ya que así tendrá mejor salud, disminuirá una posible agresividad y evitaremos también que aparezcan enfermedades como la anemia, producto de la etapa del celo.

Vacunación de los hurones

Seguir un plan de vacunación anual para evitar que contraigan ciertas enfermedades. En algunos sitios, las vacunas además son obligatorias para prevenir el contagio, especialmente si vamos a salir del país. En ese caso, deberemos tener su tarjeta de vacunas al día.

A lo largo de su vida deberemos **vacunarlos cada año de moquillo y de rabia**.

Desparasitación de los hurones

Es importante hacer una revisión general y realizar la correspondiente desparasitación de manera controlada.

DESPARASITACIÓN EXTERNA

Cuando **sacamos a nuestro hurón con frecuencia es recomendable aplicarle la desparasitación externa**, ya que lo exponemos a bacterias y parásitos que pueden tener

otros animales y que están presentes en el ambiente, así como por contacto con las heces y otros desechos dejados en el suelo.

DESPARASITACIÓN INTERNA

Podemos desparasitar internamente al hurón para **prevenir una posible infección de gusanos intestinales**. Sin embargo, podemos optar por sólo **desparasitar internamente en caso de infección parasitaria**.

